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       北区自治協議会 会議概要 

令 和 2 年 度 第 9 回 北 区 自 治 協 議 会 

開 催 日 時 令和 2年 12 月 24 日（木曜） 午後 1時 30 分～午後 3時 45 分 

会 場 北地区コミュニティセンター 2階大ホール 

出 席 者

委 員

神田征男、神田恭之、赤間松次、松田正實、五十嵐隆吉、 

本間藤雄、阿部勝幸、原義博、山賀好郎、清水博恭、 

樺山サト子、工藤真美、黒川美枝子、鶴巻ヨシ子、皆川英良、 

村山和夫、本田正美、阿部美恵子、梅津玲子、中嶋涼子、 

佐久間沙都美、本間久文 

計 22 人 

（欠席：小池静夫、小林春香、澤玲子、菅原妙、相馬裕和、 

平松賢一、藤沢直子、渡邉万理子） 

＊敬称略 

会長が必要
と認めた者 倉島政勝 

事 務 局 等

〔北区役所関係〕 

区長、区民生活課長、健康福祉課長、産業振興課長、建設課長、

北出張所長、北区農業委員会事務局長、消防局北消防署長、 

北区教育支援センター所長、豊栄地区公民館長 

地域総務課長補佐（2名）、課員 4人、建設課員 2人 

計 18 人  

内 容

1 開会  

2 議事 

(1) 令和 3年度北区「特色ある区づくり事業（案）」の提案について 

◎議事資料 1-1 に基づき、各課長から説明が行われました。 

本日出された意見・要望を十分配慮し、事業を執行してほしいと市長に回答

することになりました。 

【主な質問・要望等】 

番号③海辺の森共創参画推進事業 

・CB 南浜カンパニーへの支援もお願いしたい。 

 →引き続き単独でビジネスが成り立つよう支援していく。 

番号④「次世代農業」普及事業 

・自分たちの団体の研修としてモニターの発表をきかせてもらいたい 

 →いろいろなかたちで地域に発信していくことは考えている。 

番号⑥魅力発信キタクなるプロジェクト 

・新潟競馬場の来場者に向けた PRをしてはどうか。 

・コロナ禍で地方移住が増えていると聞くのでそちらに向けた PRも必要。
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内 容

・以前行っていた「キテミテキタク」というイベントで、北新潟商工振興

会青年部、豊栄商工会青年部、にいがた北青年会議所の 3 団体が一緒に参

加していた。今はそういった機会がないので、区内の人が交流できる事業

もあるといい。 

 →市担当課でも取り組んでいるが区でも PR に努めていく。各青年部交流に

関しては区内向けでは今年意見交換会を行った。感染症の状況で今はやめ

ているが機会を見て続けていきたい。 

番号⑧木崎村小作争議魅力発信キタクなるプロジェクト 100 周年事業 

・反対の方もいると聞くが地元住民の反応は。 

 →当時の立場でご遺族の意見も違うところもあるが、それも含めて資料整

理し今後に引き継いていく。 

番号⑩北区もの忘れ検診 

・これまでの受診状況はどうか。もっと PR を工夫してほしい。 

 →平成 29 年度から 3年間で 4842 人。うち、48 人が精密検査。うち 15 人が

軽度認知障害。12 人がアルツハイマー型認知症と診断され、適切な治療に

つながった。啓発は年度当初の検診カレンダーなどで全戸配布している

が、さらに PR に努めていく。 

番号⑬地域防犯力向上事業 

・防犯カメラを自治会が設置する際の補助制度が必要。 

・防犯等の電気料の補助など 

 →防犯カメラは地域活動事業補助金も利用できる。 

番号⑭地域防災ひとづくり 

・防災士が高齢化。もっと若い世代や女性を養成するための補助等必要で

は 

 →独自で養成することは考えていない。女性については新潟市全般でも少

ない。消防団に属していると試験科目が免除されることもあるので、そう

いった方に勧めていきたい。 

全般 

 ・今日のこの時期での議題の提案の意義について。 

 →いただいた意見を今後の事業の内容に生かしていく。今日に限らずいつ

でもご意見があればお願いしたい。 

・特定検診の受診率が最下位なので受診勧奨が必要。 

 →PR も含めて今後一生懸命取り組んでいく。 

3 報告事項 

(1) 新潟市北区地域福祉計画・新潟市北区地域福祉活動計画(案)について 

◎報告資料 1、冊子に基づき、健康福祉課長より報告が行われました。 

→質問や意見等はありませんでした。 

(2)新潟市都市計画マスタープランの改定について
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◎報告資料 2、2-1 に基づき、建設課長から説明が行われました。 

【主な質問・要望等】 

・区づくりの構想図に岡方や木崎を地域の名前として入れてほしい。地元に

配慮してほしい。 

→先に地域づくり部会で意見をいただいていたので、用語の定義に沿って

作成している。本文に 8つのコミュニティを掲載している。 

・定義の中で環状道路網、放射道路網に調整中とあるがこれについて 

→8区で道路の定義が違っているので調整中ということです。 

 ・縦方向の道路がない。 

  →防災計画の緊急輸送道路を載せている。 

(3) 区自治協議会会長会議の報告について 

◎報告資料 3に基づき、会長から説明が行われました。 

→質問や意見等はありませんでした。 

(4)部会の会議概要について 

◎報告資料 4に基づき、各部会長から説明が行われました。 

→質問や意見等はありませんでした。 

4 その他 

(1) 北区教育支援センターから、教育ミーティングについて説明が行われました。 

(2) 区長から「北区新庁舎内覧会」について説明がありました。 

【主な質問・要望等】 

・内覧会が 2時間で定員となったと聞いた。もう 1回開催しないのか。 

 →引っ越し作業もあり開催できない。 

(3)村山委員から質問がありました。 

・年末年始に区独自の PCR 検査する場所を設ける予定はあるか。 

 →市全体として行う。区での予定はない。 

◎次回協議会は 1月 28 日（木曜）、午後 2時 40 分から 

 会場は北地区コミュニティセンター 

4 閉会 

傍 聴 者 4人 
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会 議 資 料

等 

令和 2年度 第 9回北区自治協議会次第 

議事資料 1-1：令和 3年度北区「特色ある区づくり予算事業(案)」の提案につい

て(一覧)  

議事資料 1-2：令和 3年度北区「特色ある区づくり予算事業(案)」の提案につい

て(事業別)  

報告資料 1：「北区すこやか・あんしん・支えあいプラン(2021）」(地域福祉計画･地域

福祉活動計画(案))の概要とパブリックコメントのお知らせ 

冊子：  すこやか・あんしん・支えあいプラン 2021 

報告資料 2：都市計画マスタープラン(区別構想)の改定資料 

報告資料 2-1：都市マスタープランの概要について 

都市マスタープランのついての意見票 

報告資料 3：令和 2年度第 2回新潟市区自治協議会会長会議(資料抜粋) 

報告資料 4：部会会議概要 

令和 2年度北区教育ミーティングの開催について 

チラシ 北区新庁舎（北区役所・豊栄地区公民館）内覧会 

参考資料：南区自治協議会だより 

参考資料：西区自治協議会だより 


